
VF],RBALE DEL 04 LUGLIO 2014

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione in seduta di prosecuzione del Presidente Tomaselli

prot. 556061 del3010612074 per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli, il quale alle ore 10,00 chiama l'appello.

E'assistito dal Segretario, Esp. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige il verbale it Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Sono presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Greco, Guaresi, La

Valle, Marchese, Sala, Savoca e Terzo.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Subito dopo I'appello esce il Consigliere Duminuco.

Il Presidente comunica al Consiglio di aver redatto in data 01 Luglio u.s. gli inviti per gli incontri in

Consiglio all'Assessore Ambiente e Vivibilità, il Prof. F. M. Raimondo, all'Assessore Manutenzioni -
LL.PP., il Dott. E. Arcuri, all'Assessore ai Rapporti Funzionali con RAP e Palermo Ambiente il Dott. C.

Lapiana, al Presidente dell'Azienda RAP, 1'Ing. Dott. S. Marino e al Dirigente dell'Azienda RAP, l'Ing.

Dott. A. Serraino.

Alle ore 10,15 entra il Vice Presidente Inzerillo.

Alle ore 10,18 esce il Vice Presidente Inzerillo.

Alle ore 10,20 esce il Presidente per effettuare una telefonata istituzionale e si sospende la seduta per 5

minuti.

Alle ore 10,25 il Presidente Tomaselli verificato la presenza dei consiglieri sopracitati, tranne

Duminuco e Inzerillo, riprende la seduta di Consiglio.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Greco, il quale puntualizza alcune sue perplessità in merito alla

manifestazione "spiaggia in Festa" che inizialmente qualcuno voleva "privatizzare" assumendosi così la

paternità per ricavarne benefici politici.

Alle ore 10.30 entrano il Consigliere Vella e il Vice Presidente Inzerillo.

Riprende la parola il Consigliere Greco che mostra il proprio rammarico ricordando che durante il torneo di

calcetto, dedicato a Padre Pino Puglisi, ha presenziato Edy Tamajo, componente della Commissione Affari

Istituzionali dell'A.R.S., una presenza, questa, non attinente alla manifestazione da far sospettare, quindi, un

intento di attribuzione politica.

11 Presidente dà la parola al Consigliere Di Fazio, il quale lamenta il funzionamento del servizio fornito dalla

postazione anagrafica che non soddisfa le esigenze dell'utenza. Poi, facendo riferimento alla bonifica della

costa tiene a precisare che quest'intervento attualmente è proteso a salvaguardare soltanto il tratto della

spiaggia ex bagni Virzì e Bandita mentre il tratto della spiaggia Petrucci rimane ancora scoperta dal servizio

di bonifica, quindi il Consigliere chiede al Consiglio di prenderla in considerazione per intervenire anche su

questa spiaggia. Anche per quanto riguarda il posizionamento dei cassonetti sulla spiaggia, il Consigliere Dì



Fazio, accende una polemica nei confionti del Presidente che insieme al collega Guaresi crano i soli$iJ

presenziare senza che nessun consigliere è stato avvertito, motivo per cui il Consigliere Di Fazio sospetta una

sorta di politicizzare privatamente i lavori in atto sulla costa. Quindi, il Consigliere Di Fazio conclude il

proprio intervento affermando che in futuro ogni manifestazione dovrà essere "istituzionalizzala", nel senso

che tutti i Consiglieri dovranno essere debitamente avvertiti.

Alle ore 10.55 esce il Consigliere Marchese.

Prende la parola il Consigliere Savoca, il quale ribadisce la mancata potatura nella Circoscrizione e lamenta

la poca attenzione dell'Amrninistrazione comunale che, inevitabilmente, amplifica le numerose disfunzioni e

disservizi di competenza della Seconda Circoscrizione. Anche il Consigliere Savoca ricorda che il recupero e

la riqualificazione di tutta la costa deve essere motivo di orgoglio per tutto il Consiglio che dovrà dimostrare

ai propri residenti la capacità d'intenti per una buona amministrazione del bene pubblico, evitando di

scivolare verso singole paternità politiche che, invece, devono appartenere a tutto il Consiglio.

Alle ore 11.00 entra il Consigliere Duminuco.

Anche il Consigliere Sala si dice d'accordo su quanto evidenziato dai colleghi Savoca e Di Fazio auspicando

che le attività della Seconda Circoscrizione trovino corrispondenza nelle proprie prerogative, caso contrario

occorrerebbe fare autocritica e prendere, se occorre, le dovute conseguenze. Ricorda pure I'utilizzo di face

book che molti consiglieri ne fanno un uso a fini personali propagandando attività svolte dalla

Circoscrizione. Quindi suggerisce, semmai, di allestire un profilo di face book, "istituzionalizzandolo", in

maniera che nessuno dei consiglieri si appropri di iniziative politico-amministrative facendole sue. E,

soffèrmandosi su quanto successo sulla spiaggia durante il posizionamento dei cestini, chiede, qualora ci

fossero i presupposti, le dimissioni di tutti componenti la Comrnissione "Mare e Coste" e, al tempo stesso

chiede una sorta di rimpasto delle stesse.

Alle ore 11.15 entra il Consigliere Scarlata ed esce il Consigliere Terzo.

ll Consigliere Giocaliero a margine di quanto discusso finora, precisa che I'albero potato, che si trova nelle

vicinanza di casa sua (tralasciando i numerosi alberi che ricadono della stessa area), è stata un'iniziativa

privata di un residente che si è rivolto a Ville e Giardini trovando, forse, quel privilegio che ancora oggi

pcnaTizza poi i legittimi diritti di tutti, episodio questo biasimabile e da respingere con forza.

Alle 11.20 esce il Consigliere Cardella.

Il Consigliere Colletti intervencndo, prcnde atto di quanto detto in aula a proposito delle suc dimissioni

dicendosi pronto a un atto di responsabilità qualora la richiesta venga uîîicializzata. Trova anche la maniera

per rimarcare che al momento del posizionamento dei cestini lui stesso ha chiaramente citato tutti i

consiglieri che stanno contribuendo attivamente alla bonifica e riqualificazione di tutta la costa.

Conclude il Consigliere Colletti assicurando che ogni iniziaLiva riconducibile ad organizzare manifestazioni

o la stesura di atti politico - amministrativi scaturisce col consenso del Consiglio e non da tentativi di

"privafizzate" l'evento, anche perché le quattro Commissioni hanno accolto, unanimatamente, la proposta

"Romagnolo Beach Village Spiaggia in Festa".

Interviene il Vice Presidente Inzerillo, il quale aff'erma che a margine del Torneo di calcctto, dedicato alla

nobile fìgura di Paclre Pino Puglisi, non ha nulla da rimproverarsi per quanto riguarda la presenza di Edy

Tamajo, il quale è stato invitato invece da chi ha messo a disposizione la struttura. Anzi il Vice Presidcnte



Inzerillo tiene a precisare che mai ha preso iniziative di questo genere tese a "sponsorizzare", a fini politici

propria immagine.

AIle ore 11.40 escono i Consiglieri Guaresi e Vella.

Poi, continuando l'intervento, il Vice Presidente riprende quanto detto dal Consigliere Giocaliero, a

proposito della potatura fatta da un operatore del Settore Ville e Giardini, favorendo un amico, afferma che

questo tipo di comportamenti vanno debitamente segnalati affinché in futuro non accadano più questi

spiacevoli episodi.

AIle ore 12,00 esce il Consigliere Giocaliero.

Il Consigliere Scarlata, rivolgendosi al Presidente Tomaselli, ricorda quello che non ha potuto riferire al

Sindaco: chiede se e quando sarà possibile rimuovere i numerosi rami tagliati che attualmente si trovano in

abbandonati in Via della Concialiazione, zona dove ricadono delle scuole e quindi provocano non pochi

disagi, anche di carattere igienico-sanitario per il proliferare di insetti. Poi, si associa a quanto detto dal

collega Sala per creare una pagina di face book, "istituzionalizzandolo", della Seconda Circoscrizione.

Il Consigliere La Valle si associa a quanto detto dal Vice Presidente Inzerillo che ha lamentato alcuni

comportamenti poco consoni da parte di operatori che a volte offiono il servizio mirato solo a soddisfare il

singolo e non la comunità; poi rivolgendosi al Presidente Tomaselli auspica che lo stesso non assuma

comportamenti che possono essere riconducibili in qualche modo a favorire un consigliere a discapito degli

altri.

Prende la parola il Consigliere Duminuco suggerisce per la prossima Seduta di mercoledì 9 p.v. di

sospendere, subito dopo l'apertura, i lavori d'Aula per decidere tutti assieme un iniziativa al fine di

denunciare agli organi competenti i comportamenti assunti da questi operatori che penalizzano la maggior

parte dei residenti.

Il Presidente Tomaselli, ritornando sulla questione di creare una pagina face book anche lui si trova in piena

sintonia e, rispondendo al Consigliere La Valle, aff'erma che da parte sua non riscontra ncssun atteggiamcnto

di schierarsi a f'avore di un singolo consigliere.

Alle ore 12,30 esce il Consigliere La Valle.

In merito al posizionamento dei cestini ad opera del Settore Ville e Giardini, nel tratto della costa Sperone -

Bandita, il Presidente Tomaselli smorza ogni polemica fatta dai colleghi consiglieri, affermando che ogni

iniziativa riconducibile alla gestione politico-amministrativa della Seconda Circoscrizione è ed è sempre

stata analizzata e comunicata a tutto il Consiglio, comportamento, questo, che dà serenità c serietà

istituzionale al Presidente.

Alle 13.10 esce il Cons. Savoca.

Il luogo per la manifestazione che si terrà giorno 12 Luglio è stato individuato nel tratto di spiaggia più

usato dalla cittadinanza allo scopo di attenzionare le problematiche di tutta la costa. Ulteriori interventi non

sono stati resi possibili dalla mancata disponibilità della pala meccanica.



Alle 13.50 qscono i Conss. Duminuco, Scarlata e il Vice Presidente Inzerillo .

ll Presidente comunica che lunedì mattina parteciperà alla riunione alPalazzo Monumentate dipiazza Gi

Cesare avente per oggetto: "Mercato Rionale di via Pecori Giraldi - valida soluzione alternativa in vista della

messa in funzione del tram", e vista l'oratarda dichiara chiusa la seduta alle ore 14.00.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE

(Anna Maria Geraci)
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